

Valdeprado ► Se recomienda que los visitantes acudan por Carabeos y retornen por Arroyo

El santuario de Montesclaros acoge mañana una nueva edición de la Fiesta de la Rosa

ARTURO QUEIMADELOS. Valdeprado

El domingo 28 de mayo la localidad de Montesclaros, en el municipio de Valdeprado del Río, acoge una nueva edición de la Fiesta de La Rosa, en honor de la patrona de la Merindad de Campoo. Se espera que la cita mariana por excelencia de la comarca de Campoo Los Valles sea multitudinaria, por lo que antes de pasar a relatar los actos religio-

El domingo 28 de mayo se vive en Montesclaros, municipio de Valdeprado del Río, la tradicional Fiesta de La Rosa, celebración mariana y romera en honor de la patrona de la Merindad de Campoo. Se espera que esta cita sea multitudinaria como así se demuestra anualmente.

Andando, en vehículos y motos, en autobuses, a caballo, cualquier medio de transporte es válido para acercarse a honrar a la patrona de la Merindad.

Será un día de duro trabajo para la Guardia Civil, Protección Civil, Cruz Roja, que velarán por el normal desarrollo de la fiesta de La Rosa.

Pero para que el traslado hasta el santuario sea lo más cómodo posible, el alcalde de Valdeprado del Río, Jaime Soto Marina, se atreve a recomendar al visitante que se traslade a Montesclaros por Pozazal, tomando dirección de Los Carabeos, y que haga el retorno por Arroyo. "Cortaremos la carretera de 11 de la mañana a dos de la tarde".

"Este circuito es una medida que en ediciones anteriores ha dado sus frutos, dada la aglomeración de vehículos y sirve para regular la circulación con mayor comodidad".

El regidor Soto Marina invita al público en general para que asistan a honrar a la patrona, "serán bien acogidos y disfruta-

sos, el alcalde del municipio Jaime Soto recomienda a los visitantes que a ser posible como en los últimos años se trasladen a Montesclaros por Los Carabeos y retornen por Arroyo: "Es una medida que regula la circulación, por lo que cortaremos la carretera de 11 de la mañana a 2 de la tarde. En cuanto a lo religioso destacan la misa y procesión a las 12 horas y el Rosario y bendición de rosas a las 16 horas.



Rehabilitación de las puertas del santuario de Montesclaros y mejora de la iluminación del altar.

QUEIMADELOS

rán de las indulgencias que otorga la Virgen de Montesclaros".

Durante toda la mañana en la calle se instalarán puntos de venta de rosas que serán bendecidas en las misas de 9.00, 10.00, 11.00 y 13.00 horas; además de la bendición en el transcurso de la Misa Mayor que tendrá lugar a las 12 de la mañana en la cam-

pa de Montesclaros.

Hasta el altar de la campa llegará la Virgen en procesión, acompañada por el Grupo de Danzas Virgen de Covadonga y ronda La Esperanza de Requejo, que cantará la misa.

Tiene gran tradición después de la comida campesina que tiene lugar en Montesclaros, a las

16.00 horas, la celebración del Santo Rosario y bendición de las rosas. "Desde el consistorio recibimos a las autoridades municipales y presidentes de juntas vecinales de la Merindad de Campoo a partir de las 11 de la mañana, "para disfrutar juntos de los actos festivos programados en Montesclaros".

Riotuerto ► Con el apoyo del PRC y PP

El Pleno aprueba el Plan Especial de Protección del Real Sitio

L. VILLOSLADA. Riotuerto

La Corporación municipal de Riotuerto ha celebrado Pleno Ordinario correspondiente al mes de mayo, en cuyo orden del día había puntos muy interesantes lo que hizo que se alargase en demasiado. Tras la aprobación del borrador del acta del pleno anterior, se aprobaron una serie de resoluciones de la Alcaldía entre las que destacamos la concesión de 30.047 euros por la Dirección de Obras Hidráulicas para dar solución al problema de agua en Las Calzadillas. Al tiempo se informa de la solicitud de subvención para el Plan especial de Prevención de Drogodependientes a la Consejería de sanidad por un importe de 1.200 euros.

Uno de los puntos importantes del orden del día era la aprobación

inicial del Plan Especial de Protección y Reforma Intarios del Real Sitio de La Cavada en este municipio, el portavoz del PP pidió una aclaración a uno de los apartados referente a viales y retranqueos de lo cual se le informó debidamente; el portavoz del PSOE sugiere que se posponga para otro pleno para estudiarlo mejor y que por lo tanto no se pronuncia porque considera que no hay tiempo para su estudio. El alcalde le contesta que esta aprobación inicial va a estar sometida a información pública durante un mes, tiempo reglamentario y donde se podrán realizar las alegaciones oportunas. Una vez pasado este periodo y estudiadas las alegaciones presentadas se volverá a someter al pleno para su aprobación definitiva y pasar, en última instancia, a la Consejería de Cultura con el fin de que dé su aprobación. Este punto contó con el apoyo de PRC y Partido Popular.

Se dio a conocer la revisión del Padrón Municipal a fecha 1 de enero del presente año arrojando un total de 1.535 habitantes en el municipio de Riotuerto de los cuales 789 son hombres y 746 mujeres. Se aprobó, a continuación, el expediente de modificación de créditos por un importe de 145.911 euros de los cuales 12.000 irán destinados a maqui-

taria y pasar, en última instancia, a la Consejería de Cultura con el fin de que dé su aprobación. Este punto contó con el apoyo de PRC y Partido Popular.

En el capítulo de mociones, se trataron dos presentadas por el PP. Una de ellas se refería a la situación creada por el cambio de médico que se ha producido en este municipio y que tanto malestar ha creado y está crean-

do, el portavoz popular Ángel Cuadrado pide al pleno que inicie los trámites necesarios para que se deje sin efecto este traslado. Madrazo le indica que el pasado día 5 de mayo se recibió la notificación sobre la reorganización del Consultorio Médico de La Cavada, a raíz de esa notificación se puso en contacto con los organismos regionales que le pasaron los siguientes datos: en Riotuerto hay 1.300 cartillas y que con la reorganización a cada médico se le asignan 1.500. Esta situación se debió en su momento a un problema que surgió con un médico y que entonces la Consejería de Sanidad optó por enviar un médico suplente, que ahora ha sido desplazado. Madrazo indicó que en la entrevista que mantuvo días pasados con la consejera le manifestó que no estaba de acuerdo con las formas en que se había llevado a cabo este proceso y la imposición a estos profesionales de la medicina, que lógicamente se ha dejado al médico titular ya que el desplazado es titular de Miera y Miñones y ahora también en Liérganes al serle asignadas cartillas del titular de esa localidad.



Imagen del último pleno celebrado en Riotuerto.

VILLOSLADA

Mejoras en las puertas e iluminación del santuario

A. Q. Montesclaros

Los Padres Dominicos de Montesclaros invitan a los feligreses que acuden el domingo a la Fiesta de La Rosa, para que contemplen la restauración de las puertas del templo.

Las puertas fueron restauradas este año por la Escuela de Taller de Reinosa.

El procurador del Monasterio Pablo Zabala enseñó a los medios de comunicación el sábado dichas obras, y como puede verse en la imagen que ilustra este reportaje, puede verse la buena obra en las puertas del Santuario y la iluminación en el altar.

La obra en las puertas ha sido importante dado el deterioro que tenían, y los padres dominicos agradecen al alcalde de Reinosa que "no nos haya querido cobrar el material ni la mano de obra". Lo que se hizo además del trabajo sobre la madera fue el reforzamiento de todos sus anclajes.

Luces y otras novedades

Otra novedad para los peregrinos que visiten el Monasterio es la nueva iluminación que presenta el santuario, siendo ésta costeada por los mismos padres dominicos.

Además otras novedades son la instalación de un equipo de ordenadores conectados a internet con webcam.

Se han rehabilitado libros antiguos, dotado el monasterio de más camas y se ha creado un pequeño museo.